

Antrag Nr. 22-O-09-0033

CDU-Fraktion

Betreff:

Die Gerbermühle gehört zu Breckenheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Zufahrt zur Siedlung Gerbermühle am Kreuzungsbereich der Straße An der Gerbermühle mit der „alten“ L3017 ein Breckenheimer Ortseingangsschild aufzustellen, um die Zugehörigkeit der Siedlung Gerbermühle zum Stadtteil Breckenheim zu verdeutlichen.

Begründung:

Die Siedlung Gerbermühle liegt mit ihren ca. 25 Wohneinheiten und mehreren Gewerbeansiedlungen an der „alten“ L3017 zwischen Breckenheim und Wallau. Damit ist sie wesentlich mehr als ein klassischer Aussiedlerhof, wie sie an den Landstraßen um Breckenheim nicht unüblich sind (z. B. Taunushof, Hof Ewigsborn, Klingenmühle, etc).

Die Zugehörigkeit der Siedlung Gerbermühle außerhalb des geschlossenen Ortskernes zu Breckenheim ist jedoch insbesondere für auswärtige und ortsunkundige Verkehrsteilnehmer nicht ersichtlich, was zu Irritationen führen kann. Die Aufstellung eines Breckenheimer Ortsschildes am Kreuzungsbereich der Straße An der Gerbermühle mit der „alten“ L3017 könnte hier Abhilfe schaffen und auch identitätsstiftend wirken.

Wiesbaden, 16.11.2022